

CONFERENCIA DE DESARME

CD/1319
15 de junio de 1995

ESPAÑOL
Original: FRANCES

CARTA DE FECHA 14 DE JUNIO DE 1995 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL
DE LA CONFERENCIA DE DESARME POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE
BELGICA ANTE LA CONFERENCIA, POR LA QUE SE TRANSMITE EL TEXTO DE
LA DECLARACION DE BELGICA SOBRE LA EXPLOSION NUCLEAR DE CHINA
DEL 15 DE MAYO DE 1995

Tengo el honor de transmitir el texto de la declaración de Bélgica sobre
la explosión nuclear de China del 15 de mayo de 1995.

Mucho agradeceré que se tenga a bien tomar las disposiciones del caso
para que se distribuya como documento oficial de la Conferencia de Desarme.

(Firmado): Embajador Barón Alain Gillaume
Representante Permanente

DECLARACION DE BELGICA SOBRE EL ENSAYO NUCLEAR
DE CHINA DEL 15 DE MAYO DE 1995

Al reanudar sus trabajos de la Conferencia de Desarme, el Gobierno de Bélgica desea expresar lo mucho que celebra el éxito de la Conferencia de examen y prórroga del Tratado de no proliferación, que acaba de tener lugar en Nueva York.

En efecto, pensamos que, aparte la decisión allí adoptada de prorrogar el Tratado indefinidamente -garantizando así las bases de la seguridad internacional para el futuro-, el éxito de la Conferencia se debe a que en ella se aprobaron igualmente los principios y objetivos para la no proliferación de las armas nucleares y el desarme.

Estos últimos están destinados a darnos orientación para toda la acción del futuro y especifican, entre otras cosas, que los Estados poseedores de armas nucleares deben ejercer "la máxima prudencia" en lo relativo a los ensayos nucleares.

Respecto de estos principios, el que China proceda a un nuevo ensayo nuclear al día siguiente de la fecha en que fueron aprobados por consenso es un hecho absolutamente sorprendente, por no decir una provocación, y el Gobierno belga no puede dejar de deplorarlo ya que es verdaderamente contrario al espíritu de las negociaciones en curso.

Por otra parte, paradójicamente, este hecho, lejos de hacer que se atrasen las negociaciones sobre el tratado de prohibición completa de los ensayos, viene a subrayar la necesidad de éstas y la urgencia de su conclusión.

Junto con lamentar el hecho, saquemos, pues, de él esa lección.
